



Numazu association for International Communications & Exchanges

発行日 2014年3月31日

発行者 NICE 沼津国際交流協会 (企画広報部会)

所在地 沼津市御幸町16番1号 (事務局) 沼津市役所市民協働課内

沼津市役所市民協働課内 **☎**055-934-4717

EXX055-931-2606

http://www.nice-numazu.org/

スポーツ交流会:ふれあい部会





みんなで楽しもう! スポーツを通じた国際交流





太極拳教室:岳陽部会



ふれあい部会

『国際スポーツ交流会』大盛況!!

去る3月9日(日)13時~16時、沼津市勤労者 体育センターにて国際スポーツ交流会を開催し ました。

今年はクリケット、カローリング、インディアカといった新種目をとり入れ、更に広報の方法を見直すなど、ここ数年課題となっていた外国人の参加者が少ないことを解決するべく準備を進めました。その甲斐あって、当日はスタッフ含め約100名の参加があり、うちオーストラリア・インド・パキスタン・ガーナ・中国・ベトナム出身の外国人が4割を占めました。年齢層も広く、幼稚園に通う子どもから大人まで、大勢の方で賑わいました。

どの種目も、日本人と外国人が同じチームになって一緒にプレーするうちに、親近感が湧いて「いつ日本に来たのですか?」など会話が弾み、スポーツを通じて国際交流を図ることができました。「楽しかった~!来年もまた参加したい」という皆さんの言葉がとても嬉しかったです。



クリケット協会の方々のご協力を得て行った クリケットはイギリス発祥の野球に似たスポー ツです。ルール、ボールの投げ方、バットでの 打ち方などを練習し、いざ試合。初めて体験す る方ばかりでしたが、上手にボールを打ったり、 キャッチしたり、もう試合に夢中!「もっとク リケットを習いたい!」と言い出す子どももい たくらい。オーストラリアやインド出身のクリ ケット協会スタッフの方々と英語で一生懸命コ ミュニケーションを取る参加者の姿も見られま した。



カローリングは氷上ではなく、床の上で行うカーリング。冬季オリンピックでのカーリングをテレビで観て、やってみたいと思った方も多いのでは。特別な技術も必要ないので、少し練習をしてジェットローラーを転がすコツがわかれば、大人でも子どもでも気軽に楽しむことができます。練習の後は2チームに分かれて対抗戦。まっすぐポイントゾーンに止まるように転がす力加減が意外と難しい!



バドミントンやソフトバレーボールも気軽に楽しめて人気があるスポーツ。沼津市体育協会の指導員の方々が丁寧に打ち方やルールを教えてくださり、これまた試合形式になると皆さん燃えて「もっとやりたい! | の連続。



プラスチック製のボールとスティックで行うホッケー。汗だくでボールを追いかけ、珍プレー好プレーに皆さん思わず笑顔。色々な種目を取り入れ、短い時間でしたが楽しいスポーツ交流会となりました。



岳陽部会

『太極拳を学んで』

NICE太極拳教室2013 (後期) 参加 加 藤 瑞 樹

11月11日側から太極拳を学ばせていただきました。最初は、右も左も動きもわからない素人が、毎回ドキドキしながら参加していました。でも少しずつですが、自分が前へ進んでいることと、新しいことを学べる喜びを感じられて、毎週月曜日が待ちどおしかったです。

呼吸法などは、なぜかお魚がエラ呼吸しているような気持ちになって、心の中で「お魚になった私」と暗示をかけて楽しく練習させていただきました。太極拳の呼吸法はストレス緩和になりますし、とても気持ちがいいです。回を重ねるごとにへタでも精一杯練習しようとしている自分。毎回ビギナーになってしまうかもしれません。けれど基本は丁寧にしっかり学びたい!! そういう気持ちが私の中で生まれました。

また、先生方が「ええかげん…」と言っていたと思いますが「いいかげんに」やるのではなく「ええかげん」=「良いかげん=無理なくマイペースでコツコツと継続しなさいよ」と私達に太極拳のすばらしさを教えてくれたのだと私は感じました。

いつか「一緒に太極拳やりましょう!!」と言えるようになりたいです。太極拳を学ばせてくれて本当に本当に、ありがとうございました。



『中国語講座を通じて』

NICE中国語講座講師 熊 谷 虹

沼津国際交流協会岳陽部会の中国語講座で中国語教師をして14年になります。毎年5月から11月まで24回のコースで、たくさんの日本人の方々と出会いがあります。特に、近年日中関係が冷え込んでいる中で、変わらず大勢の日本の方が中国語に関心と興味をもって講座に参加してくださり、とてもうれしく有り難いと思います。生徒さんは中学生から80代まで幅広い年齢の方がいますが、共通点は皆さん真面目で、熱心という事です。中国語能力も年々高くなっていて、大変感心しています。

授業では中国語を通して中国と日本の習慣、 文化の違いを認識し理解してもらえるようにしています。例えば、箸の置き方ですが、日本では、 自分から見て手前、横に置きますが、中国では、 右側、縦に並べます。理由はともあれ、生活習慣の中にもこのようにちょっとした違いがあります。

私は生徒さんと岳陽部会のスタッフさんなどを通じて日本の素晴らしさ、日本人の礼儀正しさ、温かさ、優しさを知る事ができて日本が好きになりました。これからも一人でも多くの日本の方に中国語を通して中国を知ってもらい、好きになってもらえるように、草の根の交流として、中国語教師を続けていきたいと思います。最後になりますが、私を支えてくださる沼津国際交流協会岳陽部会のスタッフの皆さんに、感謝したいと思います。





カラマズー部会

●活動紹介●

1.NICE英会話教室(初級)

前期は外国籍のお客様を受け入れる際に使える英会話を、後期は海外にホームステイする場面で使える英会話について勉強します。

4月17日(木)~6月19日(木) 毎週木曜日(全10回) 受講料3,000円(会員2,500円)

2. 沼津市民訪問団派遣

今年は7月22日火ツ~31日休の日程でカラマズーにホームステイします。

募集人員 15名 旅 費 210,000円

3. 高校生姉妹都市ホームステイ体験

市民訪問団訪団に合わせ7月22日火~31日休の日程で姉妹都市カラマズー市にホームステイします。詳しくは広報ぬまづ3/15号又はホームページをご覧下さい。

4. Year-End Party

12月にサンウェルぬまづで行う予定です。 仮装パーティーやゲームなど盛りだくさん の内容で皆さんをお迎えします。

企画広報部会

●お知らせ●

平成26年度沼津国際交流協会総会・懇親会

● 日時:平成26年5月17日(土)

総 会 18:00~19:15 懇親会 19:15~21:00

(懇親会費5,000円)

●会場:沼津リバーサイドホテル4F

総 会 富士の間 懇親会 富士の間

◆当日は受付にて26年度分の会費を納める ことができますので、どうぞご利用下さい。

国際理解教育部会

部員の意識・スキル向上のために

毎月の部会の時に勉強会をしています。使 用テキストをよりよく活用するために、部会 員同士で学習をしています。

集中して勉強するために年に1回「日本語ボランティア勉強会」をしています。今回は山本先生と森田先生にお願いをして、8時間を2日間に分け初級の文法を勉強しました。日本語支援の初心者にはもちろんのこと、ベテランの方たちにも参考になることが沢山あったようです。

そして今期は、新しい試みとして外国語の 勉強会をしました。ミングリングパーティー の時、ベトナムの学習者に簡単なベトナム語 を教えてもらいました。ベトナム語を覚える のは難しく、学習者の皆さんの気持ちが良く わかりました。また、教えてもらうことでよ り親密な関係がもて、一石二鳥でした。これ からも皆で学び合い、より良い日本語教室に していこうと思います。



ホームページの会員登録をお願いします!!

http://www.nice-numazu.org/

登録希望者は各部会長へ連絡をして下さい。 また、どの部会へも所属していない方は事務 局まで。

■事務局:沼津市役所市民協働課内

月~金 8:30~17:15(祝日除く)

TEL: 055 - 934 - 4717 FAX: 055 - 931 - 2606 E-mail: info@nice-numazu.org